

Constancia/ “Santos desconoce los problemas del departamento de Bolívar”: Fernando Nicolás Araujo

Bogotá, 28 de octubre de 2014. La siguiente es la constancia radicada por el Senador Fernando Nicolás Araujo durante la sesión plenaria.

“A pesar que el Presidente Juan Manuel Santos asiste con alta frecuencia a la ciudad de Cartagena a instalar o clausurar congresos pareciera desconocer el departamento de Bolívar o sus problemas. Es decir, que para Santos Bolívar no existe.

Por esta razón debo dejar constancia ante la Honorable Plenaria del Senado de la República de las más urgentes necesidades que nuestra comunidad reclama. Para Santos Bolívar no existe porque:

A pesar de visitar el Salado corregimiento del Carmen del Bolívar no tuvo espacio para atender a los familiares de las niñas afectadas por una extraña enfermedad en ese municipio, no le ha dado la prioridad que merece el grave problema de salud del Carmen, que aún espera el cumplimiento de los compromisos adquiridos por su Ministro de Salud.

Incumplió sus promesas con los aguacateros y campesinos de los Montes de María, prefirió darle la segunda circunvalar a Barranquilla que la doble calzada a la vía al mar que beneficia las dos ciudades.

Cartagena va para 30 homicidios por 100.000 habitantes y no se ha hecho ni un solo Consejo de Seguridad con la presencia del Presidente, bajó los beneficiarios de Familias en Acción en más de 15.000 de 195.000 en 2010 a 180.000 2014.

Las inversiones en mejoramiento de infraestructura hospitalaria la tendremos que afrontar solos. Para Santos la costa Caribe es solo Barranquilla y por eso la llama costa Atlántica. A Cartagena, el Presidente solo va a cócteles y congresos pero nunca a escuchar el clamor del pueblo.

Redujo el programa de desayunos infantiles de 113.000 niños a 47.000. En Bolívar solo invierte el 10% de la infraestructura vial de la región Caribe. No ha hecho nada por el avance de la conectividad del Sur de Bolívar. Ha dejado que el Sur de Bolívar lo tomen de nuevo ELN, Farc y Bacrim.

Nunca entregaron subsidios a damnificados de la ola invernal de Cantagallo. Santos no fue capaz de terminar la Transversal de los Montes de María, nos tocó solos. Quiere densificar la Base Naval en Bocagrande para financiar traslado en lugar de regalar a Cartagena un mega parque.

Todas las obras de infraestructura que se adelantan en Cartagena fueron contratadas en el Gobierno anterior al suyo. No ha hecho nada por reducir la erosión de las zonas costeras de todo el Caribe colombiano. No se ha comprometido con los proyectos de alcantarillado que la región demanda. 32 municipios de 45 no tienen alcantarillado.

El municipio de María la Baja que cuenta 45.000 ciudadanos y no tiene ni una ambulancia. Con ley de restitución de tierras puso a pelear por la tierra a campesinos con campesinos en El Carmen de Bolívar.

Aprovecho para pedirle al Presidente de la República que le cumpla a Bolívar. No me cansaré de trabajar por mi región. Soy un bolivareño comprometido de alma, vida y corazón”.